

日本ボイスカウト兵庫連盟 御中

2011年4月4日

日本高等学校野球連盟

毎日新聞社



時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

このたびは第83回選抜高等学校野球大会に多大なご協力をいただき本当にありがとうございました。

大会は昨日、決勝戦が行われ東海大学付属相模高校が2回目の優勝を果たし、無事に12日間の日程を終えました。東日本大震災直後の開催となったにもかかわらず、期間中に41万3000人が来場され、目標に掲げました「被災者及び災害救助、救援、復旧に携わる人々を応援する大会」「全国の高校球児の夢を実現し、すべての国民の励ましとなる大会」を幾分かでも実現できたのではないかと考えております。

今大会は東日本大震災の被災地と被災者を支援する大会と位置付けたことから、阪神甲子園球場内で被災地に送るための募金活動を行いました。皆様のご理解とご協力をいただいて球場内の7カ所で実施した結果、総計1627万2718円の善意が集まりました。ここにご報告申し上げます。

集まった募金につきましては、毎日新聞大阪社会事業団を通じて被災地にお届けいたします。

真冬並みの厳しい冷え込みが続く中、募金活動にご協力いただきましたことに改めて深く感謝申し上げます。

## お 礼

3月23日に開幕した第83回選抜高校野球大会は3日、全日程を終え閉幕しました。大会開催にご尽力いただいた関係各位、応援団バスの甲子園周辺駐車にご理解くださった地元の方々、連日熱心に声援を送っていただいた全国のファンの皆様に心よりお礼申し上げます。

今大会は、東日本大震災被災地への支援、そして震災で沈む全国の皆さんへの励ましの大会と位置づけ、多くの方々のご協力とご理解をいただきました。深く感謝します。大会期間中、阪神甲子園球場内で行った被災者支援の募金活動で1627万2718円集まりました。毎日新聞大阪社会事業団を通じて被災地に送ります。

毎日新聞社

日本高等学校野球連盟